

# #WissenMachtStark

„Interreligiöse Diskurse bedeuten für mich Reflexion und Auseinandersetzung mit der eigenen und anderen Religionen. Als Minister für Unterricht und Kultus ist es mir ein besonderes Anliegen, dass Schülerinnen und Schüler Achtung vor religiöser Überzeugung und vor der Würde des Menschen entwickeln. Dies ist eine wichtige Voraussetzung für gegenseitiges Verständnis, Akzeptanz und das friedliche Miteinander in unserer Gesellschaft.“



**Prof. Dr. Michael Piazolo**  
Bayerischer Staatsminister für  
Unterricht und Kultus  
Mitglied im BaFID-Kuratorium